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e poi utilizzarli - sempre clie sia possibile -
in centri agricoli ed industriali, e anche 
nelle retrovie e al fronte. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Dorè ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri della guerra e di agricoltura, per 
sapere se non ravvisino giusto ed oppor-
tuno provvedere alle necessità della mano 
d'opera agricola nelle zone montane, me-
diante disposizioni che, in aggiunta a quelle 
della circolare n. 71 (che limitano la con-
cessione delle licenze agricole alle aziende 
che possano seminare grano e fare la coltura 
ortense, o la coltura arborea industriale, 
- condizioni queste che non sono normal-
mente possibili nelle zonemontane- rendano 
usufruibili le licenze agricole anche alle a-
ziende famigliari della montagna che po-
trebbero seminare patate, o altrimenti prov-
vedere alla produzione di generi necessari 
alla alimentazione umana, come il bestiame, 
i latticini, le castagne, ecc. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Saudino ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere come si 
possa giustificare, - in confronto ed in rela-
zione all 'articolo 11 del regolamento di 
avanzamento della Croce Eossa e del de-
creto luogotenenziale, n. 1652, riguardante 
facilitazioni di avanzamento per l'esercito, -
la mancata applicazione delle disposizioni 
ivi contenute nei riguardi delle promozioni 
di tenenti commissari, contabili e farma-
cisti della Croce Eossa. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Ciriani ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno e il commissario ge-
nerale degli approvvigionamenti e consumi, 
per sapere per quali ragioni non abbiano 
creduto di adottare se non in forma spo-
radica di esperimento il sistema di panifi-
cazione Fruges, che pure assicura una forte 
economia nel consumo del grano e può 
dare alle popolazioni un cibo salubre, sa-
porito e nutriente. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Federzoni ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i mi-
nistri della guerra e del tesoro, per sapere 
se sia vero che ai sottufficiali richiamati -
dai sergenti ai marescialli - non si corri-

sponda l 'aumento di stipendio a tenore del 
decreto luogotenenziale che l'ha istituito 
con decorrenza dal 1° febbraio 1918. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« P a c e t t i » . 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della marina, per sapere se sia 
vero che buon numero di sottufficiali di 
marina da tre anni si trovano destinati in 
Libia imbarcati su navi da crociera ; e se 
non »creda giusto decretare anche per que-
sti lo avvicendamento. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Pacett i ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
commissario generale dei combustibili na-
zionali, per sapere se non creda di appli-
care il calmiere anche al commercio della 
legna per moderare il continuo elevarsi dei 
prezzi e per togliere la ingiustizia che si 
verifica in riguardo a coloro cui vengono 
requisiti i boschi che devono sottostare ad 
un prezzo d'impero molto inferiore a quello 
del libero commercio. (L'interrogante chiede; 
la risposta scritta). 

« Peano ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
creda giusto estendere il benefìcio dell'av-
vicendamento in zona territoriale a quegli 
ufficiali medici che, richiamati dal congedo, 
benché nati negli anni 1882-1883, si trovano 
in zona di guerra fin dall'inizio delie ope-
razioni, dopo aver prestato in tempo di 
pace il servizio obbligatorio ed obbedito ad 
altro richiamo per la guerra libica, restando 
lunghissimi anni lontani dalla famiglia, 
senza aver potuto dar valore alla propria 
professione, conseguita con tante fatiche. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Eenda ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se, per giu-
stizia equitativa, intenda estendere agli uffi-
ciali 'laureati in chimica la disposizione che 
permette ai medici farmacisti e veterinari 
aventi da quindici anni la laurea, di otte-
nere la promozione a capitano, trattan-
dosi di una categoria di professionisti, ap-
partenenti a classi anziane che danno alla 
guerra un contributo tecnico rilevantissimo 
ed efficace. (Gl'interroganti chiedono la ri-
sposta scritta). 

« De Euggieri, Ciriani, Mondello, Bota, 
Yaccaro, Capitanio, Luciani, Lembo., 
Di Caporiacco ». 


